

**BOLETIN ECLESIASTICO**

DE LOS OBISPADOS DE

SALAMANCA Y CIUDAD-RODRIGO.

OBISPADO DE SALAMANCA.

**Carísimos diocesanos é hijos
nuestros en Jesucristo:**

Con verdadero gozo y el mas tierno amor os damos á conocer los documentos que leereis á continuacion, dispuestos de orden de Nuestro Santísimo Padre el Romano Pontífice, con el fin de que en el dia 16 del próximo mes de Junio se consagren todos los fieles solemnemente al Sacratísimo Corazon de Jesús: dicen así:

DECRETO.

«Nuestro Santísimo Padre el Papa Pio IX recibe diariamente vivas instancias del Episcopado Católico y de un sin número de fieles cristianos, rogándole encarecidamente se digne consagrar el universo mundo al Sagrado Corazon de Jesús, para que de este modo se aumente y propague la devocion hácia éste Corazon Sacratísimo. Su Santidad, meditada delante de Dios